

DEUTZ CHOR Köln e. V

newsletter

NL 5 - 2020

Der DEUTZ-CHOR KÖLN in Zeiten der Corona-Krise

Es bleibt nach wie vor das große Bedauern, dass dem DEUTZ-CHOR KÖLN bisher sämtliche Auftritte und Konzerte in diesem Jahr verwehrt geblieben sind. Und es ist sicher nur ein schwacher Trost, dass es allen anderen Chören ebenso geht. Am Ende steht allerdings die Hoffnung, dass sich die Situation irgendwann bald wieder ändern wird.

Wie bedauern diese Situation vor allem im Hinblick auf unsere Kunden und Konzertbesucher, die sich mit uns auf geplante Auftritte und Konzerte gefreut haben und letztlich darauf verzichten mussten.

Der DEUTZ-CHOR KÖLN ist natürlich bestrebt nachzuholen, was nachholbar ist. Und plant weiter - für den Tag X, an dem wir uns entweder im Gürzenich oder in der Philharmonie oder oder... wiedersehen resp. wiederhören werden.

Das heißt nicht, dass es zurzeit kein Chorleben mehr gibt. Mit virtuellen Proben hat der Chor anfangs sozusagen „weiter gesungen“. Jetzt gibt es wieder reale Proben und Einzelproben, wenn auch nur auf die jeweilige Stimme bezogen. Immerhin! Auch Stimmbildung findet weiterhin statt. Und dies alles unter Bedingungen der vorgeschriebenen Corona-Auflagen. Auf diese Weise machen sich der DEUTZ-Chor und sein Künstlerischer Leiter Heinz Walter Florin „fit“ für bessere Zeiten. Und die werden kommen.

Nachrufe

Der DEUTZ-CHOR KÖLN hat bisher in diesem Jahr den Verlust von vier Sängern, Kollegen, Freunden zu beklagen.

So gedenken wir an dieser Stelle :

Friedel Dörr starb im Alter von 80 Jahren nach 37jähriger Mitgliedschaft im Chor (1. Tenor) am 18. März 2020;

Wilhelm Hentges (Ehrenmitglied) war von 1962 bis 2012 aktiver Sänger im 2. Tenor. Hentges gehörte 19 Jahre lang als Schatzmeister dem Vorstand an.

Dieter Goede starb am 9. Juli 2020 im Alter von 57 Jahren. Er war als Sänger im 1. Bass 32 Jahre lang Mitglied des Chores.

Jetzt trauert der DEUTZ-Chor um **Dieter Lages** (Ehrenmitglied,) der am 15. August 2020 im Alter von 79 Jahren verstorben ist.

Dieter Lages war fast 60 Jahre aktiver Sänger und Solist im 1. Tenor. Er war 52 Jahre Vorstandsmitglied. In dieser Funktion hat er sich mit großem Engagement in die Organisation des DEUTZ-Chores eingebracht: so über mehrere Jahrzehnte als Reiseleiter für die Reisen und Auftritte der Chorgemeinschaft im In- und Ausland. Von 2010 bis zu seinem Tode war Dieter Lages im geschäftsführenden Vorstand als Geschäftsführer Personal verantwortlich tätig.

Dieter Lages hat sich in besonderer Weise um den DEUTZ-Chor verdient gemacht.

Da Corona geschuldet, ein musikalisches Adieu bei den Trauerfeiern unserer Sangesfreunde nicht möglich war bzw. ist, wird der Chor zu einem späteren Zeitpunkt anlässlich eines Gottesdienstes den Verstorbenen musikalisch gedenken.

Köln, den 18. August 2020

Sollten Sie noch Fragen zum DEUTZ-CHOR KÖLN e.V. allgemein oder zu den Konzerten haben: unseren Pressesprecher Günter Nawe erreichen Sie unter der E-Mail-Adresse nawe.g@deutz-chor.de und der Telefonnummer 01522 52 32 153.

Dieser Newsletter wird an Freunde und Gönner des Chores und Redaktionen per E-Mail versandt. Er lässt sich aber auch für jeden Interessierten per Mail abonnieren. Lassen Sie uns Ihre Wünsche wissen. Alle Informationen auch auf unserer Website unter **www.deutz-chor.koeln**



be inspired
SOUND INNOVATIONS

Der Deutz-Chor Köln geht neue Wege. www.deutz-chor.de